



## Haseloff: „Strukturwandel bringt Chancen auf mehr Lebensqualität!“

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute in Eisleben zwei Fördermittelbescheide übergeben. In seinem Grußwort sagte er: „Die erfolgreiche Gestaltung des Strukturwandels ist die entscheidende Herausforderung dieses Jahrzehnts. Mit ihr steht und fällt die Glaubwürdigkeit unserer Vorstellungen von einer wettbewerbsfähigen Industriegesellschaft. Es ist in diesem Zusammenhang evident, dass wir die Potentiale unseres gesamten Gemeinwesens aktivieren. Die vor uns liegenden Aufgaben gehen uns alle an.“

Der Strukturwandel sei eine Herausforderung, aber vor allem eine einmalige Chance. Bis 2038 stelle der Bund 4,8 Milliarden Euro zur Verfügung, um die Folgen des Kohleausstiegs zu bewältigen und neue Perspektiven zu schaffen. Diese Mittel seien Investition in eine innovative und lebenswerte Region mit einer leistungsfähigen Wirtschaft und Wissenschaft, so Haseloff. „Insbesondere das Projekt Bürgerpark macht deutlich, dass dieser Prozess in seinen Ergebnissen zu mehr Lebensqualität führen wird und auch viele weitere Standortfaktoren positiv beeinflussen kann“, schloss der Ministerpräsident.

Im Rahmen der Förderung fließen ca. 2,6 Mio. €. Sie dienen den Planungen eines Bürger- und Energieparks und zusätzlichen Personalstellen für die Übernahme der Planungs- und Projektsteuerungskapazitäten zur Umsetzung des Masterplans Strukturwandel des Landkreises.

Impressum:  
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667  
Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)